



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa



**NUEVAMENTE**

# En lo que va del año, en CDMX 32 feminicidios

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

En lo que va del 2022, en la Ciudad de México han ocurrido 32 feminicidios, las alcaldías GAM, Cuauhtémoc y Tlalpan son las más peligrosas para el género femenino.

De acuerdo con una consulta al portal de datos abiertos del registro de víctimas en carpetas de investigación de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, en lo que va del 2022 estas tres alcaldías concentraron el mayor número de asesinatos contra mujeres.

Empero, al hacer un comparativo entre los años 2019 y 2022, en la GAM, gobernada por Francisco Chiguil, se registran 33 asesinatos, Cuauhtémoc 29, gobernada por Sandra Cuevas; y Tlalpan, 29, con Alfa González.

En los primeros cuatro meses del 2022, Tlalpan se posicionó en el sexto lugar entre los municipios con más feminicidios a nivel nacional con 4 casos, de acuerdo con el Informe sobre Violencia contra la Mujer del SESNSP.

**TRES**



Cuauhtémoc, GAM y Tlalpan, con más feminicidios

**SIETE**



En el mes de junio se registraron siete feminicidios

Mes/Año	2019	2020	2021	2022
enero	3	4	1	6
febrero	3	8	6	6
marzo	4	7	15	3
abril	5	7	5	4
mayo	2	8	9	6
junio	9	8	6	7
julio	5	8	5	-
agosto	5	6	8	-
septiembre	14	9	4	-
octubre	5	7	5	-
noviembre	8	4	4	-
diciembre	9	6	4	-
<b>Total</b>	<b>72</b>	<b>82</b>	<b>72</b>	<b>32</b>

Así los números

## FGJ realiza cateos en 41 inmuebles

ARIANNA ALFARO

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México dio a conocer que, hasta el momento, se han llevado a cabo cateos en 41 inmuebles ubicados en las alcaldías Benito Juárez, Tlalpan, Coyoacán, Miguel Hidalgo y se extiende al Edomex, relacionados al "Cártel Inmobiliario de Benito Juárez" y continúan tras la pista de otros implicados.

El vocero de la FJG, Ulises Lara López, aseguró que "en dichas diligencias se han localizado y asegurado diversos documentos, así como bienes, vehículos de lujo, computadoras, dispositivos electrónicos, que con autorización judicial son revisados, para acreditar la comisión del delito de enriquecimiento ilícito".

Las pesquisas han recaído particularmente en el Municipio de Huixquilucan, donde ya se ha entablado comunicación para la colaboración respectiva.

Por otro lado, Lara comentó que "que argumentaremos ante una autoridad federal, particularmente un juez de distrito, que contamos con los datos de prueba necesarios para formular imputación en contra de Nicias "N"", luego de que el Ministerio Público fue notificado de la solicitud de amparo realizada por esa persona.

Tras la vinculación a proceso de Luis "N", ex director jurídico y de gobierno de dicha alcaldía, por su probable participación en la comisión del delito de enriquecimiento ilícito, el vocero dijo que la investigación continuará hasta sus últimas consecuencias, como autoridad que procura justicia no podemos permitir que servidores o ex servidores públicos se enriquezcan a costa del erario público.

**Las pesquisas han recaído particularmente en el Municipio de Huixquilucan, donde ya se ha entablado comunicación para la colaboración respectiva**